

Impartidas por la Policía Local

MÁS DE UN MILLAR DE ESCOLARES PARTICIPAN EN LAS CLASES DE EDUCACIÓN VIAL

Vva. de la Cañada, 10 de abril.- El Ayuntamiento, a través de la Policía Local, ha puesto en marcha un año más la Campaña de Educación Vial en centros educativos de Infantil y Primaria del municipio. El objetivo de esta iniciativa, en marcha desde hace más de una década, es enseñar a la población escolar conceptos básicos como el comportamiento del peatón, el conocimiento de las señales o las normas de tráfico.

Teoría y práctica

En la campaña, se incluyen clases teóricas que se desarrollan en los colegios y en la sede de la Policía Local en las que se explica a los alumnos normas fundamentales de seguridad vial. Después, se llevan a cabo jornadas prácticas para que los participantes puedan aplicar los conocimientos aprendidos. Unas, se desarrollan en un circuito de karts diseñado para la ocasión en el patio de los centros educativos con señales y semáforos. El resto de la formación práctica se completa con un paseo urbano por el carril bici y una ruta por la senda botánica que atraviesa el parque de la Cuenca Media del Río Guadarrama en bicicleta.